

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 8 de Diciembre de 2018.

### El PNV critica los errores en los textos en euskera de la exposición sobre Vía Irun

[M.A.I.](#) IRUN. Sábado, 8 diciembre 2018, 00:23 El grupo municipal de EAJ-PNV se refirió a la exposición explicativa del proyecto Vía Irun que desde el martes se encuentra en la plaza de Txanaleta. Calificó de «inconcebible» que en estas «campañas publicitarias municipales, que se financian mediante dinero público, haya errores gramaticales en los textos escritos en euskera. No un error, ni dos, ni tres... varios más. Es incomprensible cómo el Ayuntamiento no hace uso de los soportes y las facilidades que posee para revisar dichos rótulos no siendo ésta la primera vez que sucede. El martes en la Comisión Informativa de Euskera plantearemos una pregunta para identificar el origen del error y solicitaremos su corrección», anunciaron los jeltzales.

Entendiendo que «un alcalde es la máxima autoridad política de una administración municipal», EAJ-PNV lanzó varias preguntas: «¿Ése es el compromiso que tienen el señor Santano y el Gobierno socialista con el euskera? ¿Dónde ha quedado el Euskaraldia? ¿Esa es la imagen de Irun que queremos mostrar a otras ciudades? Nosotros tenemos claro que no, que un alcalde y un partido político, además de decir, tienen que demostrar mediante hechos. Y ése es nuestro compromiso, un compromiso real con las políticas lingüísticas, por el bien de todos y de todas, para hacer así de Irun una ciudad referente».

Los jeltzales añadieron que «no es serio que el Ayuntamiento se implique y ampare una iniciativa como el Euskaraldia, con la que se pretende transformar las inercias lingüísticas en las que caemos en nuestro día a día y probar que es posible comunicarse en euskera en más situaciones de las que creemos y que el Gobierno socialista de Santano no haya sido coherente y simplemente haya querido cumplir e intentar quedar bien de cara a la ciudadanía».